警察署協議会会議録

門司警察署協議会

開催年月日時	令和4年6月1日 午後4時00分 から 令和4年6月1日 午後5時30分 まで
開催場所	福岡県門司警察署3階大会議室、武道場
	警察署協議会 会長以下10名
出席者	警 察 署 署長、副署長、会計管理官、総務課長、生活安全 課長、地域課長、刑事課長、交通課長

議事概要

【会長挨拶】 (要旨)

- 本日、門司警察署協議会が開催されるが、メンバーが一新したため、新鮮な 気持ちで協議会がますます発展するよう努力していきたい。
- 安全・安心なまちづくりのために、24時間、365日、警察署の方が門司の街を守っていただいており、私たちは素人だが門司署に色々な意見を述べ、門司警察署協議会が県内で一番すばらしい協議会となるよう、活発な議論を通し、最後には楽しい協議会となるよう、事務局と一緒になって頑張っていきたいので、よろしくお願いする。

【署長挨拶】(要旨)

- 本日、令和4年第1回門司警察署協議会を開催するに当たり、御多用中のと ころ御出席賜り、心から御礼申し上げる。
- 協議会委員の皆様においては、大任を引き受けていただいたことに改めて御 礼申し上げる。
- 新型コロナウイルス感染症が未だ衰えない中、過去2回中止されていた門司 海峡フェスタ、門司港みなと祭が開催されたことは大変喜ばしく、当署員も久 しぶりの雑踏警備を無事完遂することができた。
 - 8月13日に関門海峡花火大会も予定されており、当署員一致団結して、無事開催できるよう努めてまいるので、よろしくお願いしたい。
- 本日の協議会では、皆様に逮捕術訓練を御覧いただいた後に、総務課長から 警察礼式と警察官募集活動等について御報告させていただく。
- 皆様から、お気付きになられた点や、忌憚のない御意見を賜りながら今後の 業務運営に反映させていきたいので、よろしくお願いしたい。

議事概要

【新委員挨拶】(要旨)

- この会を通じ、色々意見交換させていただきたい。
- 警察の方々のお陰で、子供たちは本当に安心して教育活動に一生懸命参加する ことができていると思っている。
- 高齢者の立場から、皆様に色々話をさせていただきたい。

【報告事項等】

1 逮捕術訓練見学(地域課長)

警察官は、犯人を逮捕するためにどのような手段を使っても良いということはない。

警察官が持っている武器は簡単に使用できるわけでなく、状況に応じた判断が求められる。

当然、警察官も犯人も負傷しないことが一番であり、そのための訓練である。

- 2 警察礼式について (総務課長)
 - (1) 目的
 - (2) 屋内敬礼の方法
 - (3) 賞状等を受け取る場合
- 3 警察官募集勧奨活動について
 - (1) 福岡県警察の構成、男女比等
 - (2) 職種・各部門の内容
 - (3) ワークライフバランス等、働き方改革推進状況
 - (4) 採用試験予定等

【質疑・意見・要望等】

委員から、

サイバー関係や特殊な犯罪等、新しい時代に対応するための人材の募集などは、どの様にしているのか。

旨の質問があり、生活安全課長及び署長から、

平成8年から、情報工学、語学、法律、経済等の特殊技能を持つ採用制度が始まった。

また、採用時、昇任時における教養のほか、専科教養を実施してスペシャリストを養成している。

旨回答した。

○ 委員から、

以前、交番の統合があったが、近くに交番がない場所で、用件があれば警ら中のパトカーを呼び止めることは可能か。

旨の質問があり、地域課長から、

不在交番を減らす目的から、交番の統合を行った。

警ら中の警察官を呼び止め、気軽に声をかけていただければありがたい。 コロナの関係で控えていた巡回連絡を徐々に再開し、身近な交番であるよう努める。

旨回答した。

議事概要

○ 委員から、

市は高齢者の孤立対策をしているが、警察としての対策があれば聞きたい。

旨の意見があり、地域課長から、

巡回連絡や、地域の集会などの機会に、ニセ電話詐欺防止のリーフレット等を配布するなどしていたが、近年コロナで控えていたため、今後、その様な機会を増やしていきたい。

旨回答した。

○ 委員から、

職員の育児休暇については賛成であるが、「父親が育児休暇を取ると、余計に手がかかって困る。」という女性の話がある。警察に限ったことではないが、警察が率先し、男性職員へ出産・育児に関わる女性の気持ちを学ぶ場を作ってはどうか。

旨の意見があった。

委員から、

次回の協議会開催に向けて、色々なことに関心を持ち、協議会で意見を述べ、又は個別に課長との意見交換をお願いする。

旨の意見があった。

【閉会】 (総務課長)

以上で、令和4年第1回門司警察署協議会を閉会する。